
La Fréquence

quelquefois / parfois  (sometimes)
tous les jours (every day)

tous les soirs (every evening)
tout le temps (all the time)

de temps en temps (from time to time)
une fois par semaine (one time per week)

souvent (often)

In French they construct their 
sentences differently.

I play (at) rugby -  Je joue au rugby.

I do (some) judo - Je fais du judo.

The word for at or some depends on the GENDER of the noun.
au (masculine = le)   à la (feminine = la)   à l’ (vowel = l’)   aux (plural=les)

du (masculine = le)   de la (feminine = la)   de l’ (vowel = l’)   des (plural=les)

Le Sport

Les ordinateurs et les portables

Quand?
(when?)

Y7 HT3 Mes Passetemps



Some verbs don’t follow a pattern these are 
irregular verbs - you have to learn them

USE TIME PHRASES
le soir/le weekend/le samedi matin/

le dimanche après-midi

Use the infinitives after opinions:

J'aime - I like
J'aime beaucoup - I like ... a lot.
J'aime assez - I quite like
Je n'aime pas du tout - I don't like ... at all
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Qu’est-ce que tu aimes faire?
Qu’est-ce qu’ils font?
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